

Datenschutzhinweise zur Durchführung von Interviews

Nach Artikel 13 und 14 der EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) bestehen Informationspflichten bei der Erhebung personenbezogener Daten. Aus diesem Grund werden Ihnen folgende Informationen zur Kenntnis gegeben:

Verantwortliche Stelle

Smart Reporting GmbH, Erika-Mann-Straße 69, 80636 München, Deutschland

Zweck der Datenverarbeitung

Durchführung von Interviews und Usability-Tests mit Nutzern im Gesundheitswesen zur Produktverbesserung.

Empfänger der erhobenen Kontaktdaten

Innerhalb unserer Verwaltung erhalten diejenigen Stellen Zugriff auf Ihre Daten, die diese zur Erfüllung Ihrer Aufgaben benötigen. Eine Weitergabe der Daten findet nicht statt.

Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung

Rechtsgrundlage ist Ihre Einwilligung gem. Artikel 6 Abs. 1 lit. a DSGVO.

Speicherdauer

Die Speicherung der Aufnahmen erfolgt für 1 Jahr, anschließend werden lediglich anonyme Transkripte aufbewahrt.

Rechte der betroffenen Personen

Werden Ihre personenbezogenen Daten verarbeitet, so haben Sie das Recht Auskunft über die zu Ihrer Person gespeicherten Daten zu erhalten (Art. 15 DSGVO). Sollten unrichtige personenbezogene Daten verarbeitet werden, steht Ihnen ein Recht auf Berechtigung zu (Art. 16 DSGVO). Liegen die gesetzlichen Voraussetzungen vor, so können Sie die Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung verlangen sowie Widerspruch gegen die Verarbeitung einlegen (Art. 17, 18 oder 21 DSGVO). Wenn Sie in die Datenverarbeitung eingewilligt haben, steht Ihnen gegebenenfalls ein Recht auf Datenübertragbarkeit zu (Art. 20 DSGVO). Weiterhin besteht ein Beschwerderecht bei der zuständigen Aufsichtsbehörde.

Widerruf bei Einwilligung

Wenn Sie in die Verarbeitung durch eine entsprechende Erklärung eingewilligt haben, können Sie die Einwilligung jederzeit für die Zukunft widerrufen. Die Rechtmäßigkeit, der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Datenverarbeitung wird durch diesen nicht berührt. Der Widerruf kann formfrei erfolgen und sollte möglichst gerichtet werden an: info@smartreporting.de

Data protection information for conducting interviews

According to Articles 13 and 14 of the EU General Data Protection Regulation (GDPR), there are information obligations when collecting personal data. For this reason, the following information is brought to your attention:

Responsible entity

Smart Reporting GmbH, Erika-Mann-Straße 69, 80636 Munich, Germany

Purpose of data processing

Conducting interviews and usability tests with healthcare users for product improvement.

Recipients of the collected contact data

Within our administration, those departments will have access to your data that need it to fulfill their tasks. The data will not be passed on to third parties.

Legal basis for data processing

The legal basis is your consent pursuant to Article 6 (1) a GDPR.

Storage period

Recordings are stored for 1 year, after which only anonymous transcripts are kept.

Rights of the data subjects

If your personal data are processed, you have the right to receive information about the data stored about you (Art. 15 GDPR). If incorrect personal data is processed, you have the right of rectification (Art. 16 GDPR). If the legal requirements are met, you may request erasure or restriction of processing as well as object to processing (Art. 17, 18 or 21 GDPR). If you have consented to the data processing, you may have a right to data portability (Art. 20 GDPR). Furthermore, you have the right to lodge a complaint with the competent supervisory authority.

Revocation in case of consent

If you have consented to the processing by means of a corresponding declaration, you can revoke your consent at any time for the future. The legality of the data processing carried out on the basis of the consent until the revocation is not affected by this. The revocation can be made form-free and should preferably be directed to: info@smartreporting.de